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«HASTA DENTRO DE DOS O TRES 
ANOS NO SE CLARIFICARA EL 

PANORAMA SINDICAL» 
«ES MUY PROBABLE UNA ACCION 

CONJUNTA CCOO-UGT» 

lì n i i l l i i n i i a i i M « 

jadores de cada empresa. Es cierto q 
la asamblea de todos los trabajadores! 
de ser soberana y decisoria, pero no| 
menos cierto que no podemos hai 
asambleas cada día. Yo pienso que| 
partir de ahora en las asambleas lo 
se debe hacer es establecer ideas 
conjunto. Por otra parte, como ya : 
dicho antes, la UGT apoya e impone; 
creación y consolidación de las secciot 
sindicales de empresa, que garanticen; 
auge del propio sindicalismo de clase, 

— Pero existe el peligro de falta -
participación en las decisiones. Qué so! 
ción proponéis? 
— No estoy de acuerdo en que exista ; 
peligro. Adepás creo que es una tonter 
pensar que la asamblea es la panacea; 
la participación. A las asambleas asij 
escasamente el diez por ciento de 
plantilla de cada empresa, y únicamen 
intervienen cuatro; e' resto se limita 
levantar el brazo y a escuchar. Esto pó 
mí no es participación... porque adem: 
en estos casos ¿Quién convoca las asat • 
bleas? ¿Quién las preside? ¿Con 
derecho lo hace? 
A partir de ahora las cosas van 
cambiar. No va a haber el mismo sinc 
calismo de enlaces y ju»-ados de : 
últimos años. Entramos en una fajj 
distinta. No se trata de delegar respons 
bilidades, sino de asumirlas. Lo impo 
tante es que el trabajador adquie 
conciencia de su situación, de ^u clas¡ 
de sus problemas, etc. Cuando asto ; 
consiga la participación será un he.-'.ho. 
— Muchas gracias por tus respuestas 
— En absoluto, gracias a tí. compañer. 
— De nada 

pa 
ciña Mí 
las voca 
s a c i a d 
Centro 
Riera 1 

problen" 
dad. 

^ n t e r 
ciacionc 
pahido! 
Id^lida 

^ s t< 
de un 
nenie c 
bffiuras 
mente, 
Riera N 

f ^ s I 
apoyo e 
méjora 

En h 
endlos q 

Prlm. 
las gesl 
en un i 
local ac 
delado, 

Seguí 
parìe iói 
tomen, 
siguieni 
dica ca 
con tiei 
que enl 

Jordi Barbeta 

NOTES I COMUNICATS 

Volem posar en coneixement de par-
títs politics, centrals sindicáis, asso-
ciacions de veins i entitats en general, 
que la recepció setmanal de notes i 
comunicats, clou a les vuit de la tarda 
de cada dilluns. Hi haurà flexibilitat 
en els cassos excepcionals. 

«ASAMBLEA NO SIGNIFICA 
PARTICIPACION» 

«IMPONDREMOS LAS SECCIONES 
SINDICALES DE EMPRESA» 
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